
ATA Nº 032/2023 – REUNIÃO ORDINARIA DO  

CONSELHO FISCAL RPPS 

 

Aos quatro dias do mês de outubro do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas e 

cinquenta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na Rua Juvenal 

Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos Conselheiros Fiscais 

Claudia Cristiane Breda, Marcia Regina Wansovicz, Valdir Bueno dos Santos e Ubirajara 

Doro. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-vindas a todos e em seguida comentou 

sobre a resposta encaminhada pela diretoria, referente ao Oficio 006/2023, datado de 

29/06/2023 (vinte e nove de junho de dois mil e vinte e três) que após discussão pelos 

presentes, foi concluído que as respostas não foram conclusivas, convincentes, 

suficientes e aceitáveis. Referente as aplicações que tem performado negativo, 

questiona-se a possibilidade de serem aplicados nas agencias financeiras que operam 

em Palmeira. E quanto aos fundos estressados o que se tem feito para agilizar o 

processo e o RPPS não perder mais do que já perdeu? Em seguida foi colocado em 

discussão a regularidade dos repasses das contribuições normais, os quais foram 

efetuados pela Prefeitura Municipal, Câmara Municipal e Regime Próprio de Previdência 

Social, no prazo e valores   previstos. Após avaliar os relatórios de repasses do aporte 

para cobertura do déficit atuarial percebeu-se que o município vem cumprindo com sua 

obrigação, dissolvendo ao longo dos meses o montante, não havendo o repasse de 

valores fixos mensais, pois é sabido que a obrigação é anual, e não mensal, podendo 

inclusive ser pago no último mês do exercício. Diante da verificação da documentação, 

dos referidos repasses, este conselho conclui que a legislação vem sendo cumprida, 

estando em situação regular. Na sequencia o conselheiro Ubirajara comentou sobre a 

importância de acompanhar o uso do carro do RPPS, se há controle de viagens, 

quilometragem, abastecimento. Quem pode utilizar o carro e para que fim. Foi 

questionado referente ao motivo para a sede do RPPS não mudar-se para um prédio 

público, cedido pela Prefeitura e se já foi feita essa proposta para o executivo. Foi 

sugerido realizar uma reunião com o presidente Juliano para sanar as dúvidas 

apresentadas pelos conselheiros. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião 

e eu Marcia Regina Wansovicz, secretária do Conselho Fiscal, lavrei a presente ata que 

vai por mim e demais conselheiros assinada. 


